
Une minute de méditation – Noces de Cana 

 

Évangile 

« Tel fut le commencement des signes que Jésus accomplit. C’était à Cana de Galilée » (Jn 2, 1 -11) 

 

Alléluia. Alléluia. Dieu nous a appelés par l’Évangile à entrer en possession de la gloire de notre 

Seigneur Jésus Christ. Alléluia. (cf. 2 Th 2, 14) 

 

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean 
 

    En ce temps-là, 

    il y eut un mariage à Cana de Galilée. 

La mère de Jésus était là. 

    Jésus aussi avait été invité au mariage 

avec ses disciples. 

    Or, on manqua de vin. 

La mère de Jésus lui dit : 

« Ils n’ont pas de vin. » 

    Jésus lui répond : 

« Femme, que me veux-tu ? 

Mon heure n’est pas encore venue. » 

    Sa mère dit à ceux qui servaient : 

« Tout ce qu’il vous dira, faites-le. » 

    Or, il y avait là six jarres de pierre 

pour les purifications rituelles des Juifs ; 

chacune contenait deux à trois mesures, 

(c’est-à-dire environ cent litres). 

    Jésus dit à ceux qui servaient : 

« Remplissez d’eau les jarres. » 

Et ils les remplirent jusqu’au bord. 

    Il leur dit : 

« Maintenant, puisez, 

et portez-en au maître du repas. » 

Ils lui en portèrent. 

    Et celui-ci goûta l’eau changée en vin. 

Il ne savait pas d’où venait ce vin, 

mais ceux qui servaient le savaient bien, 

eux qui avaient puisé l’eau. 

Alors le maître du repas appelle le marié 

    et lui dit : 

« Tout le monde sert le bon vin en premier 

et, lorsque les gens ont bien bu, on apporte le moins bon. 

Mais toi, tu as gardé le bon vin jusqu’à maintenant. » 

 

    Tel fut le commencement des signes que Jésus accomplit. 

C’était à Cana de Galilée. 

Il manifesta sa gloire, 

et ses disciples crurent en lui. 

 

    – Acclamons la Parole de Dieu. 



Méditation : 
 

 "C’était à Cana de Galilée. Il manifesta sa gloire, et ses disciples crurent en lui…" 

            Jésus participe avec sa mère et ses amis à un mariage ; ce qui par définition est signe 

de  partage, de joie et de bonheur. 

Mais « ils n’ont pas de vin », dit la Mère de Jésus à son Fils. 

Cette vie qui nous apparaît si souvent comme de la vulgaire flotte, sans intérêt, peut se 

transformer en un excellent vin (le meilleur). Il est là le message : Jésus est celui qui 

transforme nos vies qui nous apparaissent si fades, mais aussi notre regard sur cette vie 

comme le meilleur des vins, signe de la richesse de vie. 

Et comment ? En manifestant sa gloire…. Dans l’évangile de Jean ce mot gloire, glorifier est 

très fréquemment utilisé et il ne veut pas dire toute puissance mais la conséquence de 

l’amour. 

Le miracle, c’est l’amour qui change tout…. C’est un premier élément à nous rappeler. 

Ensuite, c’est que les seuls qui savent ce qui se passent réellement, ceux qui sont témoins 

de cette transformation de l’eau en vin, ce sont les serviteurs… Et non seulement ils sont au 

courant mais ils sont aussi acteurs, puisque ce sont eux qui acceptent cette folie d’emplir six 

jarres de 100 litres chacune et jusqu’au bord…. Ces serviteurs nous enseignent tant de 

choses. Non seulement ils obéissent, mais ils obéissent généreusement : ils remplissent les 

jarres jusqu'au bord (cf. Jn 2,7). Ils ont confiance en la Mère de Jésus, à sa parole  : Quoi qu’il 

vous dise, faites. 

Il est nécessaire aujourd’hui d'inviter Jésus et Marie à participer à nos vies. Il est également 

nécessaire, surtout, d’écouter la Mère de Jésus, de faire tout ce que Jésus nous dit. Amen. 

 


